
15. Sitzung des Kreistages am 12. November 2018 

- Fragen zur Fragestunde -  

 
 
 
 

Frage des Kreistagsabgeordneten Michael Janitzki: 

 

Wie viele Tonnen Plastikabfälle hat im Jahr 2017 das 

Unternehmen Remondis im Landkreis durch den gelben 

Sack und die gelbe Tonne eingesammelt? 

  
 

Zusatzfrage: 

  

Wie viel Plastikabfälle wurden – gewichtsmäßig und 

prozentual -  von dieser Menge „thermisch verwertet“ 

bzw. verbrannt, ins Ausland abgegeben oder recycelt? 

 

 

 

 
 

Frage des Kreistagsabgeordneten Reinhard Hamel: 

 
Vorbemerkung:  

Im Dezember 2017 beschloss der Kreistag:  

„Der Kreisausschuss wird beauftragt, Ergebnisse des Demographie-

Monitorings möglichst jährlich in einem Bericht über die Entwicklung alters-, 

geschlechts- und erwerbsbedingter Armut im Landkreis darzustellen."  

Inzwischen wurde der Landkreis für seine Tätigkeit in diesem Zusammenhang 

ausgezeichnet. Ein Jahr ist seitdem auch fast verstrichen. 

  

Liegen inzwischen Daten hinsichtlich der 

Armutsentwicklung im Landkreis vor? 

 

Zusatzfrage:  

Wenn nicht, wann ist damit zu rechnen? 

 

 

 

 

 

 

 


